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E8_80_83_E7_94_9F_E7_c67_215354.htm 今天本来想系统的写

写经验，本月已经拿学位证书了，上月拿毕业证书，可是上

午工作比较忙，先占个地方，看看大家对这类科目是否感兴

趣，回头马上补上其余部分。呵呵。 首先你要知道你为什么

要去自考，这个是比较决定你结果的，很多人一个激动就去

报名了，结果考了两科，发现自己根本兴趣不在此，或者是

难度太大，放弃了，我觉得还不如用这时间去聊聊天上上网

，那样还可能有网络情缘。 所以，你没有决心的话就不用往

下看了，我同学里放弃的人太多了，虽然说法律很难学，可

是既然选择了就不能放弃（其实我是心痛如果放弃了钱不就

白花了？比较小气的说） 对于在读的大专生（我不管你是什

么正牌的还是5大的），读自考是赶早不赶晚，为什么这么说

呢？因为通过一个本科最少需要两年，一个大专最少脱产的

也需要两年（成人的学制两年），那么如果你够努力，你毕

业前就可以拿到本科毕业证书了，你想想，招聘会上你的同

学都拿专科，你一下甩出本，专科证书，好的还有学位证书

，那是什么感觉？一个字，牛。 本科生呢？如果你万一非常

不幸的为了上大学而去学了一个不喜欢的专业，那么你挽救

自己的道路就有两条，一是等毕业考研，那需要等4年哦⋯⋯

二就是想办法再学一个二学历，当你有双学位的时候，还是

一个字，牛。 所以，自考是一条阳关道，只要你想上来没人

阻拦你，想下去也随便你。 但是一个重要的原则是什么呢？

那就是要选择自己喜欢的，或者说是“钱途无限”的。 以下



，就进行一下我的经验和教育总结。当你选择了自考后，就

会遇到以下事情了。 一，关于报考 其实除了极个别专业，大

部分专业在一个地区还是有很多报名点可以选择的，我说的

是大城市，如果是小地方当然选择余地就小，另外随着自学

考试助学制度的放开，很多的优秀大学加入进来，就大连的

经验来说，原来一个省只有一个到两个学校来主持一个专业

的情况变化很大，甚至（注意，以下一句很重要），在一个

报名点同一个专业都会有两个甚至以上的主考学校可以选择

！所以一定要选择更知名的学校来做主考院校！比如，辽宁

省内的法律专业，原来是省考主考院校是辽宁大学，但是

从2004年开始，主考院校增加了大连海事大学，所以大连地

区的考生就可以选择了，当然海大的名气比辽大要大的多，

所以你的毕业证书上就会盖上海大的印章。辽宁省内锦州等

地考生也可以选择海大，沈阳的去年好象不可以，今天是否

可以选就不知道了。 因此就带来两个好处，对于本地考生来

说，论文答辩，学位考试不用跑沈阳那边去了，第二就是学

校名气大了⋯⋯ 关于选择办法，只要你在实践环节考试和论

文答辩/学位考试选择海大就可以。 所以，在报名环节上大家

就要注意这种区别，不要花了同等的钱却最后感觉心理上不

平衡，虽然都是要靠自己，但是人虚荣的心还是有的。[1] [2]
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